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問合せ先　議会事務局　☎52－1111（内線336）

初夏の風が心地よい季節となりました。市民
の皆さまには、日ごろから市政ならびに市議会
に対するご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し
上げます。
このたび、５月１８日に開催されました平成
27年第２回臨時会におきまして、議員各位の
ご推挙をいただき、不肖私が高浜市議会議長
の要職を拝命させていただくこととなりまし
た。身に余る光栄でありますとともに、その責
任の重さを痛感しております。
さて、近年は少子高齢化に伴い、自治体消
滅、お年寄りの介護問題などが取りざたされて
おります。また、大地震やゲリラ豪雨をはじめ
とした自然災害に漠然とした不安を覚えるよう
な現象も顕著に現れているように思います。空
き家問題しかり、地方の活性化しかり、地方自
治の責務は年々その重さを増しております。
高浜市においては、地域の課題は行政だけ

では解決できないことを自覚し、市民の皆さま
といっしょに考え、大家族の一員として「自分ご
と」としてお互いに思いやり、高浜市の幸せを
創造していくことをめざしております。人さま
に求めるのではなく、自らのイノベーションを
図ろうというものであります。
本年は市議会改選の年でありました。新た

に改選されました議員諸氏とともに、市議会の
責務とされます均衡と牽制の原理のもと、行
政を監視し、皆さまの信託に応えるよう自己研
鑽し、市政全体のよりよいレイアウトを市民の
皆さまとともに描けるよう、職務に努めてまい
ります。
今後とも、市民の皆さまのさらなるご支援、

ご指導、ご鞭撻を賜りますよう、心からお願い
申し上げまして、就任のごあいさつとさせてい
ただきます。

５月１８日に、平成２７年第２回高浜市議
会臨時会（会期１日間）が開催され、正･
副議長、各委員の選出などを行いました。

市議会議長
幸 前 信 雄

議長就任の
　ごあいさつ

議会だより

委 員 会 構 成
■議会改革特別委員会
委 員 長
副委員長
委 　 員
〃
〃
〃
〃
〃

■公共施設あり方検討特別
　委員会
委 員 長
副委員長
委 　 員
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃
〃

北川　広人
黒川　美克
神谷　利盛
浅岡　保夫
長谷川　広昌
神谷　直子
内藤　とし子
小野田　由紀子

杉浦　敏和
柳沢　英希
杉浦　康憲
神谷　利盛
浅岡　保夫
長谷川　広昌
黒川　美克
柴田　耕一
神谷　直子
内藤　とし子
北川　広人
鈴木　勝彦
小嶋　克文
小野田　由紀子

■議会運営委員会
委 員 長
副委員長
委 　 員
〃
〃

■総務建設委員会
委 員 長
副委員長
委 　 員
〃
〃
〃
〃
〃

■福祉文教委員会
委 員 長
副委員長
委 　 員
〃
〃
〃
〃
〃

■外郭団体等特別委員会
委 員 長
副委員長
委 　 員
〃
〃
〃
〃
〃

鈴木　勝彦
柴田　耕一
柳沢　英希
内藤　とし子
小野田　由紀子

浅岡　保夫
長谷川　広昌
神谷　利盛
黒川　美克
杉浦　辰夫
杉浦　敏和
北川　広人
小嶋　克文

柴田　耕一
内藤　とし子
杉浦　康憲
柳沢　英希
幸前　信雄
神谷　直子
鈴木　勝彦
小野田　由紀子

小嶋　克文
杉浦　敏和
神谷　利盛
柳沢　英希
長谷川　広昌
柴田　耕一
神谷　直子
北川　広人

議 会 構 成
議　　長
副 議 長
監査委員

幸前　信雄
杉浦　辰夫
柳沢　英希

市議会６月定例会

・本会議（開会、議案の上程など）　６月１２日（金）午前１０時～
・本会議（一般質問）　　　　　　６月１８日（木）午前１０時～
・本会議（一般質問）　　　　　　６月１９日（金）午前１０時～
・本会議（総括質疑など）　　　　 ６月２２日（月）午前１０時～
・本会議（採決、閉会）　　 　　　 ７月 ２日（木）午前１０時～

日　程

市議会を傍聴

してみませんか！
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カ メ ラ レ
ポ
ー
ト

C A M E R A  R E P O R T
ゴールデンウィークを過ぎれば、暦の上では夏到来。
太陽がまぶしく、新緑もすがすがしいこの季節。高浜市の自慢・魅力をいかしたさまざまな活動・

行事が行われました。カメラを片手に市民の皆さんの活躍や笑顔を追いかけました！

日ごろから広場の清掃・環境美化活動な
どを行っているさわたりスミレ会の主催に
より、公園で1日を満喫してもらおうと、
ふれあい移動動物園、乗馬体験、屋台など
の催しを企画。多くの人でにぎわいました。
子どもたちにとっては、直接、動物とふれ
あうことで、命の大切さを実感することが
できました。

今年は「人形小路」が誕生して10年目の節目。吉
浜小金管バンド部の演奏に乗せて、白象の張りぼてを
引きながら練り歩くパレードでは、道路が大勢の人で
埋め尽くされるほど！ちびっこからは「大きくなった
ら、自分もパレードに参加したい！」といった声も。
吉浜細工人形の新作を鑑賞しながら、見る・歩く・買
う・食べる・体験する・・・、思い思いの方法でイベ
ントを満喫していました。

石をひっくり返したり、海藻をめくると「あっ、アサリを
見つけたよ」「こっちにはカニがいるよ」といった声が飛
び交い、子どもも大人も大はしゃぎ！かもめ会のメンバ
ーや国土交通省職員からは「高浜の海には、貴重な生き
物がたくさん住んでいます。今後も生き物たちが住みや
すいように、きれいな海を大切にし、守り育んでいきまし
ょう。」といった話が聞かれました。

高浜の特産野菜にしようと普及を進めているジャン
ボ落花生。普通の落花生の約２倍の大きさで、やわら
かく甘みがあり、ゆで豆にするのが最適とのこと。
「大きくなあれ」「おいしい豆に育ちますように」

と願いをこめながら、５００株の苗を植え付ける作業が
行われました。10月の収穫が待ち遠しいですね。

高取みどり会
ジャンボ落花生の植えつけ

5/17 渡し場かもめ会
高浜の干潟の生き物をしらべよう！

5/17

人形小路 花まつり
5/
9・10

さわたり夢広場　
開園10周年イベント

5/10




